

FSR-Sitzung vom 09. Mai 2024

Anwesende FSR-Mitglieder

- | | | |
|---|---|--|
| <input type="checkbox"/> Robert Müller | <input type="checkbox"/> Zoë Kaffarnik | <input type="checkbox"/> Alexandra Faber |
| <input type="checkbox"/> Moritz Olbrich | <input type="checkbox"/> Turan Kiyani | <input type="checkbox"/> Alex Schiffer |
| <input type="checkbox"/> Rico Linke | <input checked="" type="checkbox"/> Sophia Dahm | <input type="checkbox"/> Milena Gottschalk |
| <input type="checkbox"/> Erik Audorf | <input type="checkbox"/> Moritz Itzerott | <input type="checkbox"/> Kyra Peikert |

Anwesende StellvertreterInnen

- | | | |
|--|--|--|
| <input checked="" type="checkbox"/> Linda Rautmann | <input checked="" type="checkbox"/> Ticia Dreydemy | <input type="checkbox"/> Oskar Mühlig |
| <input type="checkbox"/> Nele Eggers | <input type="checkbox"/> Richard Reimann | <input type="checkbox"/> Sophie Heller |

Anwesende Assoziierte

- | | | |
|--|--|--|
| <input type="checkbox"/> Fabian Mattig | <input checked="" type="checkbox"/> Nick Günther | <input type="checkbox"/> Lasse Schaar |
| <input type="checkbox"/> Erik Albrecht | <input type="checkbox"/> Lou Schulz | <input type="checkbox"/> Nici Scheel |
| <input type="checkbox"/> Lisa Rüter | <input type="checkbox"/> Ben Lottenburger | <input checked="" type="checkbox"/> Pia Suhm |
| <input type="checkbox"/> Sönke Beier | <input type="checkbox"/> Pauleo Nimtz | |
| <input type="checkbox"/> Hans Reimann | <input type="checkbox"/> Olivia Benstem | |

Gäste

Nik

Sitzungsleitung: Sophia
Protokollierende: Ticia, Linda, Nick

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

Beginn der Sitzung um 18:15 Uhr

Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (18:16 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (18:16 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (18:17 Uhr)
- TOP 3: Organisatorisches (18:19 Uhr)
- TOP 4: Finanzbeschlüsse (18:28 Uhr)
- TOP 5: Post und Mails (18:30 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (18:36 Uhr)
- TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (18:39 Uhr)
- TOP 8: JahrgangssprecherInnen (18:39 Uhr)
- TOP 9: Sonstiges (18:46 Uhr)
- TOP 10: Feedback zur Sitzung (18:46 Uhr)
- Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den **16.05.2024** im XXX statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom 02.05.2024

Protokollierende: Zoë, Ben, Alex, Turan

Finden wir gut und wir nehmen es gesammelt an.

TOP 2: Alte Aufgaben

Richter fragen wegen Kassensituation

- Moritz wollte nochmal nachfragen, ob das klar geht
- Moritz ist nicht da
- Wird verschoben

Prüfungsvorbereitung ExPhy III & IV Mail schreiben

- Erik wollte die Lehramtler nochmal fragen, was sie jetzt wirklich wollen
- Erik ist nicht da
- Vor einigen Tagen meinte er, dass die Lehramtler allgemein nicht zufrieden mit Hoffmann-Vogel sind
- Erik sammelt Kritikpunkte
- Wir fragen nächste Woche nochmal nach

Masken kaufen

- Moritz wollte Masken kaufen

- Wir haben sehr viele Masken im Büro gefunden
- wir sind glücklich

TOP 3: Organisatorisches

Erstibeutel

- Nick und Ticia organisieren Sponsoren für die Erstibeutel
- Wir haben ca. 90 Firmen angeschrieben
- Viele absagen, einige zusagen
- Bisherige zusagen:
 - Ficken (Likör), die fragen wie viel sie schicken sollen
 - Spezi, schicken uns 24x0,33 Dosen als Trostpreis
 - Zetti, schickt uns Mini-Knusperflocken (ca. 350)
 - Brand, 100x Magneteinkaufszettel
 - Einhorn (vegane Kondome) hat Sonderangebot gemacht, 35ct pro Kondom (normalerweise so 58ct)
- Die Frage ist ob wir Kondome holen wollen, da sie als einzige mit preislichen Aufwand
- Wir machen eine Meinungsumfrage im FSR-Chat, um die Lage zu checken
- Wir müssten dann mal klären, wie viele Erstibeutel wir denn am Ende wirklich haben

TOP 4: Finanzbeschlüsse

Es sind 1 ordentliche und 2 stellvertretende Mitglieder anwesend. Damit sind wir nicht beschlussfähig.

Wahlplakate

- Ankündigung Finanzbeschluss für Briefwahl und Plakate/Stimmzettel

Finanzantrag zur DFM

- Paul möchte gerne zum nächstmöglichen Termin den Finanzantrag zur DFM durchbringen
- Wir sollen 280€ für die Teilnehmerkosten von 12 Leuten + 4 noch freien Plätzen beitragen.
- Kann sein, dass der Höchstsatz (der förderbaren Summe) vielleicht nicht ganz richtig ist (laut Paul), vielleicht muss man das noch ändern.

Ankündigung Finanzantrag ZaPF

- Teilnahmekosten 3x30€

TOP 5: Post und Mails

Post

- Nik hat mit seinen langen Fingern im Briefkasten gewühlt, da war nichts drin (Physikhaus)
- Kein Mathematiker ist anwesend, daher bleibt das ein Mysterium

Mails

[09.05.] Finanzantrag zur DFM

- Paul möchte gerne zum nächstmöglichen Termin den Finanzantrag zur DFM durchbringen
- Wir sollen 280€ für die Teilnehmerkosten beitragen.
- Siehe Finanzbeschlüsse.

[06.05.2024 Frist 14. Mai 2024: Wahlvorschläge für den Fakultätsrat]

- Wahlvorschläge müssen bis 14.05. eingereicht werden
- Wahlvorschläge auf gemeinsamer Liste mit Listensprecher*in
-

Andere Mails

- Aufgrund einer außerordentlichen Feiertagssitzung wurden heute nicht alle Mails betrachtet. Trotzdem wurden alle zur Kenntnis genommen.

TOP 6: Hochschulpolitik

Tenure Track Anders

- Die Tenure-Track-Evaluation von Janet Anders hat stattgefunden am 07.05.
- Moritz I. war anwesend und möchte uns nächste Woche sicher davon erzählen.

0 Wahlen aller Art

- Es ist wieder ein großes Wahljahr.
- Sophia möchte daran erinnern, dass wir (als FSR) zwar gerne politische Arbeit machen können, nur nicht parteibezogen.

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

- Keiner war draußen.

TOP 8: Jahrgangssprecher

Max Lein

- Läuft wohl ganz gut
- Er nimmt wohl gerne Beispiele aus späteren Semestern ran
- Bisschen Scary für die Erstis, aber am Ende auch nützlich

TOP 9: Sonstiges

- niente

TOP 10: Feedback zur Sitzung

- Nik war als Gast erfreut, zack zack
- Ticia freut sich auf Wein
- Linda auch, Sitzung war gut
- Pia fand es angenehm
- Nick hat Hunger
- Sophia freut sich andere Leute zu sehen
- Das waren alle Anwesenden.

Verschobene TOPs

- Richter fragen wegen Kassen
- Exphy III & IV Lehrämtler
- Erstbeutel besprechen (Kondome, Mengen und so)
- Finanzbeschluss Wahl
- Finanzbeschluss DFM